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   Municipio 1

 Murat – San Nicola – Libertà – Madonnella – Japigia – Torre a Mare

3^ COMMISSIONE ORDINARIA PERMANENTE “GIUSTIZIA SOCIALE, DIRITTI CIVILI,
INCLUSIONE“

VERBALE DEL 18/11/2024

L’anno duemilaventiquattro il giorno 18 del mese di NOVEMBRE convocata con nota prot. 360434

del 21/10/2024, per le ore 12,30 si è riunita in audio-videoconferenza ovvero modalità mista ai sensi
dell’art. 37-bis del Regolamento sul decentramento amministrativo istitutivo dei Municipi in Bari nella Sede
del I Municipio, la III^ Commissione Consiliare Ordinaria Permanente.

 Funge da segretario verbalizzante: Luisa de Musso.

 Il Segretario verbalizzante dà atto che sono presenti in Commissione alle ore 12,30  i Consiglieri:

Consiglieri Pres. Ora
Entrata

 Ora
Uscita

Firma

Presidente
Biancofiore Nicola

si 12.37 13.50 In presenza

Vice Presidente
Mastrandrea
Francescantonio

si 12.30 13.50 In presenza

Componenti Pres. Ora
Entrata

 Ora
Uscita

Firma

Boccasile Cosimo si 12.31 13.25 In presenza

Cassano Vito si 12.31 13.50 Online

Lieggi Laura si 12.37 13.50 In presenza

Battista Nicola si 12.30 13.02 Online

Il vicepresidente Mastrandrea, constatata la presenza del numero legale degli intervenuti, dichiara aperta la
seduta alle ore 12,30 per discutere sul seguente o.d.g.:
1. comunicazioni;
2. organizzazione lavori commissione e programmazione;  
3. varie ed eventuali.



Il presidente Biancofiore richiama la delibera di consiglio del 14 novembre, relativa al parere sul progetto
per un polo logistico/scalo merci, da realizzare all’uscita della tangenziale di Bari Japigia, direzione sud, in
strada Santa Teresa.
I componenti della terza commissione, con l’eccezione del consigliere Boccasile, hanno espresso parere
positivo rispetto al progetto per le utilità di carattere sociale, garantite dal soggetto attuatore. 
Sono previsti infatti spazi da dedicarsi alle associazioni del territorio, ivi comprese quelle sociali. Sembra che
ci sia grande necessità di spazi per garantire le attività associative di organizzazioni spesso prive di fine di
lucro che non hanno la sede o ne hanno una inadeguata.
Segue ampio dibattito sulle progettualità per l’anno 2025.

La commissione approva  all’unanimità il presente verbale.

La seduta si chiude alle ore  13.50.

Il Segretario ne dà atto a verbale.

ll Segretario                                                                                      Il Presidente

Dott.ssa Luisa de Musso                                                                       Dott. Nicola Biancofiore
Firma autografa sostituita a mezzo stampa, ai sensi dell’art. 3, comma 2, del D.Lgs. 39/93                   Firma autografa sostituita a mezzo stampa, ai sensi dell’art. 3, comma 2, del D.Lgs. 39/93
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